CENTRO MARIANISTA

Boletín 3 Junio 2022

+ Fiesta de la Alianza Marial

Aunque su fiesta patronal es el 30 de Mayo, fiesta de la Visitación de María a su prima Isabel,, este año la celebrarán el Sábado 4 de Junio en el Centro Marinista con una Misa a las 12:00 hrs.

La Alianza Marial nació en Francia en 1960. Fue fundada por Paulette Marquet, profesora de historia de un liceo de La Rochelle. Francia.

Somos la cuarta rama de la Familia marianista: un grupo de mujeres que nos sentimos llamadas a consagrarnos a Dios, pero en el mundo. Vivimos nuestra consagración en lo cotidiano de la vida, con todas las vicisitudes que tiene toda la población. No tenemos una misión común, cada cual vive con su familia o sola y debe mantenerse con su trabajo. Se considera que la misión la cumplimos en nuestro trabajo, en nuestra familia, vecinos, amigos. El Instituto no prevé ninguna ayuda económica ni laboral, solo nos brinda un soporte espiritual. La misión siempre la hacemos en Alianza con María. No estamos llamadas a una misión común, esa es nuestra especificidad.

La consagración no nos aparta del mundo, al contrario, nos lleva a estar presente para tratar de poner una semilla de evangelización.

Fuimos reconocidas oficialmente por la Iglesia como Instituto Secular de derecho diocesano el 15 de agosto del 2019. Aunque somos pocas, estamos presentes en 4 continentes: Europa, África, Asia y América. Tenemos una organización propia.

Si alguna mujer se siente llamada a vivir esta vocación, puede comunicarse con Carmen Orellana Soto, correo carmenorellanas09@gmail.com, celular +56992733799.

En Chile la integramos: Carmen Orellana Soto, Cecilia Moraga Muñoz, Gladys Garrote Salas María Eliana Rebolledo Ramírez

+ Celebración de Pentecostés Misa Domingo 5 de junio (11:00 hrs.)



Los apóstoles después de la muerte de Jesús están temerosos y encerrados. Es ahí donde irrumpe el Espíritu Santo que Jesús les había prometido. Se les derrumban las barreras del pesimismo y del miedo; se llenan de alegría y con audacia y decisión comienzan a anunciar a Jesús resucitado.

También en Pentecostés queremos, como personas y como Iglesia, que el Espíritu Santo nos regale sus dones y nos llene de sus frutos. Y convencidos como Pablo que "todo lo podemos con Aquel que nos conforta" sepamos anunciar, sin discriminar a nadie, que Jesús nos llama a seguirle animados con su Espíritu, a pesar de nuestras miserias y pecados.

Dones del Espíritu Santo (Is 11,2)

El Espíritu Santo nos regal a sus dones que nos ayudan a mantener una disposición permanente para ser dóciles a sus invitaciones.

- + **Don de Ciencia**. Luz para descubrir y manifestar la Buena Noticia.
- + **Don de Consejo**: Saber decir con acierto y en el momento oportuno a los demás lo que a ellos les pueda ayudar para vivir y actuar conforme a la voluntad de Dios.
- + **Don de Inteligencia:** Lleva al camino de la contemplación, camino para acercarse a Dios.
- + **Don de Piedad**: Acrecienta y mantiene la relación personal con Dios a través del servicio al prójimo.
- + **Don de Sabiduría**: Permite apreciar y valorar la obra creadora de Dios.
- + **Don de Temor**: Protege del propio orgullo, sabiendo que todo lo debemos a la misericordia divina.

Frutos del Espíritu Santo (Gal 5,22-23)

Caridad. Amor a los demás, solidaridad

Gozo. Experimentar que hay más alegría en el dar que en el recibir.

Paz. Ausencia de cualquier tipo de violencia. Promueve la unión. Es fruto de la justicia.

Paciencia. Capacidad para sufrir o superar las penas y los infortunios sin perturbarse. Aceptación de los demás como son y no como quisiéramos que fueran, sabiendo que todos pueden cambiar..

Nobleza. Entereza o firmeza de ánimo ante las adversidades.

Bondad. Inclinación natural a hacer el bien y a descubrir y valorar lo bueno de los demás

Generosidad. Disposición a compartir con los demás lo que se tiene.

Mansedumbre. Tranquilidad, serenidad, ausencia de brusquedad o violencia en la relación con otros.

Fidelidad. Lealtad y constancia en los compromisos

Modestia. Humildad, sencillez, falta de vanidad. No pretender ser más que los otros **Continencia.** Control frente a las pasiones o sentimientos siendo dueño y señor de sí mismo

Castidad. Valoración, dominio y uso adecuado de la sexualidad.

Invocaciones al Espíritu Santo

Supliquemos al Espíritu Santo para que nos haga conocer sus dones y nos conforte y fortalezca con ellos.

Envía, Señor, tu Espíritu para liberarnos de nuestras esclavitudes y adicciones.

Envía, Señor, tu Espíritu para derribar nuestros prejuicios.

Envía, Señor, tu Espíritu para sanar nuestros resentimientos, rencores y odios.

Envía, Señor, tu Espíritu para que sepamos acercarnos a toda persona sin discriminación alguna..

Envía, Señor, tu Espíritu para que podamos ver en el otro el rostro del hermano.

Oración al Espíritu Santo

- + Ven Espíritu Santo. Llena los corazones de tus fieles y enciende en ellos el fuego de tu amor.
- + Envía tu Espíritu y ellos serán vivificados
- + Y renovarás la faz de la tierra.

Oh Dios, que iluminaste nuestros corazones con las luces del Espíritu Santo; concédenos por el mismo Espíritu, complacernos en el bien y gozar siempre de sus consuelos.

Por Jesucristo nuestro Señor. Amén



+ Preparación a Pentecostés

Este Jueves 2 de en el **Santuario a las 18:30 hrs**. nos prepararemos para la venida del Espíritu Santo en Pentecostés con el rezo del **Rosario seguido de la Eucaristía**

+ Reunión de Asesores

Los Asesores de las CLM se reúnen el **Sábado 4 de junio** en la Casa Chaminade. De 10:00 a 12:00 hrs.

+ Biblioteca Chaminade

Recomendación de la semana: Conocer mejor la Alianza Marial. En la página web *Biblioteca de la Familia Marianista de España* se puede buscar el libro *Formas de vida cristiana del carisma marianista (Amigo, Lor*enzo, pags. 108-109)